
   

 

 

勉強、スポーツ、 読書、何をするに

も適した秋の季節となりました。 

９月２７日(日)の運動会では、大勢

の保護者・地域の皆様が見守る中、子

どもたちが力を合わせて一生懸命に頑

張る姿が見られました。温かい応援、

ありがとうございました。また、この

日は、一人の欠席者もなく全員が参加

することができました。ご家庭でのお

支えに感謝申し上げます。運動会に向

けての取り組みの中で、子どもたち

は、学級や学年で励まし合い協力する力、粘り強く取り組む力が育ってきたと感じます。 

日常の生活の中でも一人一人が力をつけ成長しています。「苦手な物を全部食べられるようになっ

た」「元気よく進んで挨拶ができるようになった」「初めて学級役員に立候補した」「図工作品の工

夫でみんなから称賛された」等々、伸びていく子どもたちの様子が職員室でも話題になる毎日です。

そんな子どもたちの成長を励みに日々の教育活動を充実させていきます。

 
 

サッカー・ミニバスケット選手権大会 

１０月１０日（土）から、一宮市サッカー選手権大

会、ミニバスケットボール選手権大会が行われました。 

ミニバスケットでは、鍛え上げたチームワークが冴

え、見事準優勝を飾ることができました。サッカーは残

念ながら初戦で敗退となってしまいましたが、最後まで

声をかけ合い奮闘しました。高学年の多くの子どもが参

加したサッカーとミニバスケットの部活動は、本年度は

これで区切りとなります。来年度も「チーム大志」の活

躍が見られることを楽しみにしたいと思います。保護者

の皆様には、大会の応援に駆け付けて励ましていただきました。また、これまでの活動へのご理解と

ご協力をいただきありがとうございました。 

【運動会の感想（６年生）より】 

当日の組立体操はこれまでで最もいい演技ができたと思います。みんなでつくり上げた組立体操は本当に

素晴らしかったです。天候に恵まれない中での練習で精いっぱい努力した成果が出てよかったです。準備や

係の片付けも含めて全員でつくり上げた運動会は最高の思い出になりました。 
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― サッカー選手権（光明寺球技場） ― 

声を合わせて、元気よく 
－ 運動会３・４年生 大志っ子ソーラン － 



読書の習慣を ～ どんぐり読書まつり ～ 

１０月は「どんぐり読書まつり」。本に親しみ、読書の習

慣づくりをすすめる様々な活動を行っています。１４日(水)

の始業前には、担任以外の教員が各学級に出向き「先生とり

かえっこ読書」が行われました。いつもと違う先生による読

み聞かせを楽しみながら読書に親しみました。この他にも、

気に入った本を友だちに伝える「読書郵便」や、高学年の子

たちが低学年の学級に出向いて読み聞かせをする「ペア読

書」などが行われました。２７日(火)の学校公開日の折には

ＰＴＡの有志の皆様による読み聞かせが計画され、練習・演出用の小物の準備等に熱心に取り組んで

いただいています。毎回子どもたちがとても楽しみにしている行事です。よろしくお願いします。 

 

よりよい学校に ～ 児童会役員選挙 ～ 

後期の児童会役員選挙に、５・６年生１０人の児童が立候補

しました。１０月９日(金)には、立会演説会が行われました。

どの立候補者も、学校のことや学校の仲間のことを大切に思う

気持ちが伝わり、「今よりもっとよい大志小学校にしたい」と

いう思いのこもった立派な演説ができ、感心しました。 

これからも一人一人ができることにしっかり取り組ませ、ど

の子も学校や学級をよりよくしたいという意識が高まっていく

ようにしていきます。 

青空隊の皆さんとの情報交換会 ～ より安全な登下校のために ～ 

１０月１５日(木)に、いつも子どもたちの登下校を見守ってくださっている青空隊の皆さんと学校

との情報交換会を行いました。青空隊の皆さんは、「子どもたちがだんだん成長していくのが楽し

み」「卒業してからも挨拶をしてくれうれしい」「保護者の方からも言葉をかけてもらいやりがいを

感じる」と、大志の子どもたちへの愛着と活動への熱い思いを口にしてみえました。また、気になる

こととして、隊員の人数が増えず、隅々まで行き渡る見守りができないことを挙げられました。お知

り合いで青空隊に参加できる方がおみえでしたら、ぜひご紹介ください。また、時間が許せば、下校

時に自宅近くでお迎えをしていただくなど、見守りにご協力いただきますようお願いします。 

  授業力の向上に向けて  ～ 教職員の研修 ～ 

１０月６日（火）は、一宮市内の教職員の研究会のため、給食後に一斉下校とさせていただきま

した。毎年行われるこの研究会は、市内の各会場で教科・分野ごとに分かれ、研究授業を参観して

意見交換したり、各校の教育実践を持ち寄り情報交換したりして、指導力を高めるために行われる

ものです。また、夏休み中などにも、様々な研修会に教職員が参加し学んでいます。 

校内でも、互いの授業を公開し合い、学び合いながら授業の工夫・改善を図って 

います。よりよい授業づくり、学級づくりのため、子どもたちともに学び、成長し 

続ける教職員集団であるよう取り組んでいます。 

 

どんなお話が聞けるかな 
－ 先生とりかえっこ読書 － 

学校をもっとよくしたい！ 

― 児童会役員選挙立会演説会 ― 


